







La Ertzaintza grita basta.

En la que ha sido la mayor manifestación de ertzainas de las últimas décadas, el colectivo ha evidenciado su disconformidad con la gestión a la que se están viendo sometidos por la actual Consejería de Interior. El Sr. Ares ha conseguido lo que hasta su llegada parecía imposible; aunar a toda la Ertzaintza a fuerza de continuas vulneraciones de derechos, incumplimiento de acuerdos y sucesivos despropósitos y "chapuzas" en la gestión policial.

La actual Consejería de Interior, y el Gobierno del Lehendakari Patxi López como responsable final, ha terminado de la peor forma, con la imposición, prácticamente con todo lo que podía arrebatar a los ertzainas. Fue mediante decreto como sustrajeron a los ertzainas las 24 mensualidades por jubilación que tienen firmadas en el Acuerdo Regulador aún vigente. Han vulnerado el derecho a los días de asuntos propios, permitiendo así que la Ertzaintza sea el único colectivo de funcionarios del estado sin este derecho, incumpliendo además los acuerdos alcanzados en la mesa de negociación y Consejo de la Ertzaintza. "Perdieron" la nada despreciable cantidad de 100 millones de euros, ahorrados durante años por todos los ertzainas para cubrir una posible segunda actividad por edad, y que ahora ni saben dónde están, ni tienen el menor interés en saberlo. Han ejecutado los recortes salariales de modo que los ertzainas sean el colectivo más perjudicado, viendo su sueldo mermado hasta 5 veces más que el de otros funcionarios de la misma escala. Han modificado la Ley de Policía limitando la segunda actividad por edad en la Ertzaintza a unas condiciones totalmente carentes de interés, condenando tanto a los ertzainas como a la sociedad a la que dan servicio a mantener una policía donde las funciones no estén ajustadas a las limitaciones propias de la edad. Han negado la negociación de un Acuerdo Regulador que lleva sin renovarse desde 2007, rechazando cualquier tipo de acuerdo o mejora con todos los sindicatos e incumpliendo así la orden del Parlamento Vasco que les obligaba a hacerlo.

Por el contrario, el Sr. Ares amenaza con radicalizar el régimen disciplinario, convirtiéndolo en el más lesivo de los cuerpos policiales del estado, y con nuevos recortes salariales una vez pasadas las elecciones. Resulta difícil de entender una animadversión tal para un colectivo que él mismo dirige.

ErNE ESAN SIPE EUSPEL









Policialmente el colectivo sufre una situación de carencias, desorganización e improvisación como nunca antes había soportado. Tras incumplir los acuerdos de vestuario, "olvidar" la renovación acordada del parque móvil y alcanzar el caos organizativo en el área de Recursos, la realidad cada vez dista más de la imagen de una policía moderna y bien dotada que tanto vende políticamente. Del mismo modo que se desmonta la principal promesa de este consejero; sacar más ertzainas a la calle. Mientras el índice delincuencial crece en Euskadi, las cifras revelan que siguen faltando alrededor de 400 agentes en Seguridad Ciudadana.

Estos son sólo algunos de los problemas que han propiciado el hartazgo en la Ertzaintza. Los miles de ertzainas manifestados hoy son la mejor muestra de que no vamos a permitir esta progresiva degeneración y vulneración de derechos, así como el menosprecio de este colectivo respecto al resto de funcionarios. Con las tres quintas partes de la plantilla sin poder acudir a la manifestación por encontrarse de servicio, con el departamento haciendo todo lo posible por evitar la participación de los agentes programando refuerzos, cambios de turno y reuniones varias, la manifestación de hoy demuestra sobradamente que el clamor es de todo el colectivo y que estamos dispuestos a seguir la hoja de ruta programada por los sindicatos convocantes. En la misma, esta manifestación es sólo un primer paso, la demostración de que el colectivo ha alcanzado sus límites y que las siguientes iniciativas van a contar con un respaldo más que suficiente como para merecer una consideración. Consideración que, hasta el momento, no se ha tenido con los ertzainas.

Las diferentes iniciativas programadas a partir de hoy serán comunicadas oportunamente a los agentes que las vayan a llevar a cabo, situación que se mantendrá hasta que desde la Consejería admitan que es necesario cambiar su "talante" y empezar a negociar de una forma sincera, respetando los acuerdos alcanzados y dejando a un lado la vulneración de derechos y la regulación por "decretazo".

En Bilbao, a 15 de marzo de 2011

Los sindicatos convocantes:

ErNE ESAN SIPE EUSPEL